



Conférence

Dans un contexte international où les outils de communication numérique sont de plus en plus utilisés, il est nécessaire de s'interroger sur la notion de diplomatie publique et d'en dégager les enjeux qui entourent la communication de celle-ci .

Comment communique-t-on, en temps de crise et comment communique-t-on « au quotidien »? Pourquoi communiquer sur les actions de la France sur la scène publique internationale ? Quels outils sont mis à la disposition de la diplomatie publique ?

Voici un certain nombre de pistes qu'il serait intéressant d'explorer afin d'aborder cette conférence.



Mardi 7 avril 2015 – 19h30

L'Université Paris 8 et la Maison de l'étudiant ont l'honneur et le plaisir d'accueillir la conférence du « Quai d'Orsay hors les murs ».

Cette action du ministère des Affaires étrangères en direction des citoyens sera présentée par **Romain Nadal**, Porte-parole du Ministère des Affaires étrangères et du Développement international

Communication & enjeux de notre diplomatie publique



UNIVERSITÉ PARIS 8
Coupole maison de l'étudiant
2 rue de la Liberté, 93 526 Saint-Denis Cedex
Métro ligne 13 - Saint-Denis Université